



Baden-Württemberg.de

📅 09.04.2015

PERSONALIA

Regierungsdirektor Gotthard Wirth wird Erster Landesbeamter des Hohenlohekreises



Regierungsdirektor Gotthard Wirth wird am 1. Mai 2015 neuer Erster Landesbeamter und stellvertretender Landrat beim Landratsamt Hohenlohekreis. Er ist Nachfolger von Hans-Günter Lang, der zum 1. April 2015 auf seinen Antrag in den Ruhestand versetzt wurde.

Mit Landrat Dr. Matthias Neth sei er der Auffassung, dass Herr Wirth mit seiner Persönlichkeit und seiner Verwaltungserfahrung in verschiedenen Bereichen der Landesverwaltung optimale Voraussetzungen für die Aufgabe mitbringe.

Herr Wirth studierte an den Universitäten Freiburg und Berlin Rechtswissenschaften. Seine berufliche Laufbahn in der Landesverwaltung Baden-Württemberg begann er im Jahr 1993 beim Landratsamt Heilbronn. 2001 wechselte er zum Landratsamt Hohenlohekreis, wo er seither - mit einer kurzen Unterbrechung für eine Mitarbeit im Innenministerium - tätig ist. Seit Februar 2009 ist er Dezernent für Umwelt und Ordnung.

Aufgrund seiner bisherigen Tätigkeit kennt Herr Wirth die Herausforderungen im Hohenlohekreis bestens und freut sich auf seine neuen Aufgaben dort. Landrat Dr. Matthias Neth begrüßt die Berufung ganz ausdrücklich. Gotthard Wirth bringe alles mit, was man für eine solche Stelle brauche, und werde deshalb nahtlos an die ausgezeichnete Arbeit seines Vorgängers Hans-Günter Lang anknüpfen.

Gotthard Wirth ist 51 Jahre alt, verheiratet und Vater einer Tochter.

#Inneres

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/regierungsdirektor-gotthard-wirth-wird-erster-landesbeamter-des-hohenlohekreises-1>